
合格おめでとう !!

合格体験記

檜垣 裕也君（令和６年卒業 花畑中学校出身）
修猷館高校普通科合格
東福岡高校普通科特進英数コース(奨学生Ａ)合格

私は中三の夏期講習からこの塾に入りました。当初は、学力が低かったため、志望校
を城南高校にしており特に変えるつもりもありませんでした。塾では定期考査対策はも
ちろん校内実力テストの対策として過去問等をわかりやすく解説して下さり、徐々に偏
差値も上がっていきました。また、わからないところも授業後に質問しやすかったため、
学習内容をしっかりと定着させられました。そして、私が苦手としていた分野はどんど
ん減っていきました。その中で十一月にあった修猷館のオープンスクールに参加して私
はこの学校にいきたいと強く考えるようになりました。しかしこの時期、成績が思う様
に伸びず、厳しい状況が続き諦めかけていました。そんな中で、先生が最後まで真剣に
応援してくれました。その結果何とか合格ラインまで成績を上げることができ修猷館に
無事合格できました。私は学思館に入って本当によかったと思います。

東 克之新君（令和６年卒業 筑紫丘中学校出身）
筑紫丘高校普通科合格
福岡大学附属大濠高校普通科進学コース特別進学クラス合格

私は、小学校に通っていた頃から、塾に行った事がなかったのですが、部活動も引退
した中学三年の10月に、受験勉強にしっかりと取り組むために、学思館に入塾しました。
はじめの頃は学校ではあまり出てこない様な応用問題や、一、二年生の範囲の復習問題
に苦戦して、点数が伸び悩んでいましたが、日々の授業で解く問題の多さのおかげで、
テストの点数が少しずつ伸びていったことがとてもうれしく思いました。特に、数学の
難しい問題を解くことができたときは、次も解けるように頑張りたいと思うことができ、
勉強のやる気がどんどん上がっていきました。また、年が明けてから入試本番までは、
それまで以上に問題を解く量が増えて、あの期間に学力がとても伸びたと思います。学
思館に入っていなければ、この量の問題を解くことはなく、合格できなかったかもしれ
ないので本当に入ってよかったです。先生方、ご指導ありがとうございました。
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